



Firma Funke unterstützt junge Volleyballer

Die männliche U-18 Volleyballmannschaft um die Trainer Manuel Meyer und Bengt Nordmann freuen sich über neue Trikots. Die Firma Funke übernahm die Kosten für die Shirts, die getreu den Farben des SC Twistrin-

gen in Blau-Weiß gehalten sind. Seit dieser Saison spielen die Jungen mit drei weiteren Mannschaften in der Jugendspielliga U18. „So hart es auch ist, die Jungs müssen Spielpraxis bekommen“, sagt Manuel Meyer.

In den Mannschaften aus Sulingen, Nienburg und Schaumburg spielen hauptsächlich ältere Spieler. „Unsere Spieler sind im Durchschnitt erst 13 Jahre alt, in den anderen Mannschaften spielen auch 17-Jährige mit“, erzählt

der Trainer. Aber es mache Spaß, versichern die Volleyballer. Carlo Bottermann, Geschäftsführer des Unternehmens Funke, überzeugte sich beim Training von der Spielfreude der Mannschaft.

▪ Foto: Nölker